

Herr Metz erläuterte den Antrag seiner Fraktion.

Auf Nachfrage von Herrn Schell teilte der Bürgermeister mit, dass eine Prüfung erfolgen könne, wenn dies seitens des Ausschusses gewünscht wird.

Nach kurzer Diskussion bestand wegen der fortgeschrittenen Zeit Einvernehmen, den Antrag in den Gebäude- und Bewirtschaftungsausschuss zu verweisen. Die Verwaltung werde dann hierzu einen entsprechenden Bericht liefern. Herr Diekmann regte an, hierbei auch den Leitfadern der umweltgerechten Beschaffungspolitik des Umweltbundesamtes zu Rate zu ziehen.